

Gobierno Civil**Delegación Provincial
de Abastecimientos y Transportes**

SECCIÓN ESTADÍSTICA Y RACIONAMIENTO

Racionamiento de la capital

Los precios se dan en la tabla, correspondiente a la semana del 13 al 19 de junio de 1950.

Cuarto litro de aceite, al precio de 1,95 pesetas; 100 gramos de azúcar blanca, al precio de 0,70; 100 gramos de harina, al precio de 1; 100 gramos de carbazos, al precio de 0,70, y 100 gramos de lentejas, al precio de 1,10.

Barato la semana a que corresponde este suministro se expresa esta lista en lugar muy visible del establecimiento.

INSCRIPCIÓN DE "COLECCIONES DE CUPONES DE ADULTOS" EN CARNICERÍAS

Como ampliación a las instrucciones relativas a la distribución de las "colecciones de cupones de racionamiento" del segundo semestre de 1950, publicadas por Circular num. 65 en el "Boletín Oficial" de la provincia num. 61, de 22 de mayo de 1950, se establece que dichas "colecciones" se inscribirán en las carnicerías utilizando para ello el oportuno bolígrafo de inscripción y se procederá por los referidos establecimientos a la formación de los padrones de clientes previstos en la Circular num. 651 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes de 5 de noviembre de 1947.

LOS ARTICULOS COMESTIBLES DEBERAN DESPACHARSE POR LAS TIENDAS DE ULTRAMARINOS CON SU PESO NETO

Por acuerdo de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes relativo a la Comisión General de Abastecimientos y Transportes ("Boletín Oficial" del Estado nº 661, de fecha 13-6-50), a partir de la fecha quedan modificados los precios de los despojos comestibles y industriales por kilo en canal en matadero de ganado, vacuno, en la cantidad de ser 1,40 pesetas por kilo en vez de 1,75 que era el establecido en la Circular num. 730.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento.

OFENSIVA**REVISTAS RECIBIDAS****"CORREOS"**

Hemos recibido en nuestra Redacción el número 72, correspondiente al mes de mayo, de la revista profesional ilustrada "Correos".

Al salir a la luz el número septuagésimo segundo, esta magnífica revista viene a cumplir sus años de vida. Mas a más, año tras año, "Correos" ha sido el portavoz al servicio del funcionario y de la posta hispana. Portavoz que ha cuidado siempre de servir, sobre todo, el interés del correo español.

En este número pueden ustedes leer un interesante reportaje sobre el tren "Talgo", en el que hace una declaración J. Jaime MacWeigh, ingeniero industrial y constructor del tren articulado en los Estados Unidos.

Así mismo publica "Correos", en este número de mayo, una entrevista con el insignie actor teatral Ernesto Lluch, a su regreso a España.

Y, en fin, una serie de artículos profesionales, reportajes de interés nacional, crónicas del extranjero, todos ellos perfectamente ilustrados.

Si añadimos que está editada en espeso papel blanco satinado, podrán darse idea de que "Correos" es una revista que está a la altura de las mejores publicaciones.

ALMENDRA Y AVELLANA

Como continuación de la nota publicada en el "Boletín Oficial" de la provincia nº 61, de fecha 22 de marzo de 1950, se establece que dichas "colecciones" se inscribirán en las carnicerías utilizando para ello el oportuno bolígrafo de inscripción y se procederá por los referidos establecimientos a la formación de los padrones de clientes previstos en la Circular num. 651 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes de 5 de noviembre de 1947.

MODIFICACION EN LOS PRECIOS DE LOS DESPOJOS DE GANADO**VACUNO**

Al objeto de dar cumplimiento a lo dispuesto en la Circular num. 744, de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes ("Boletín Oficial" del Estado nº 661, de fecha 13-6-50), a partir de la fecha quedan modificados los precios de los despojos comestibles y industriales por kilo en canal en matadero de ganado, vacuno, en la cantidad de ser 1,40 pesetas por kilo en vez de 1,75 que era el establecido en la Circular num. 730.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento.

"CORREOS"**FRENTE DE JUVENTUDES****Campaña estival de Campamentos**

El Delegado Provincial del Frente de Juventudes visitó ayer tarde el Campamento "Cardenal Cisneros", en la Delegación Provincial, donde Santiago Herrero Conete, nombre cauto, serio y bastante formal por su

edad de dirigirse al secretario del Campamento "Cardenal Cisneros", en la Delegación Provincial, donde Santiago Herrero Conete, nombre cauto, serio y bastante formal por su

Dentro de poco inaugurarán una línea de tréboles en la gran casa de campo "Cardenal Cisneros", la cual quiere decir que hemos pasado ya dentro a alguna otra ciudad lejana de esta. Yo subo como ya estamos autorizados.

Al regreso de una marcha realizada por los alrededores del Campamento, dio caza a un uno ejemplar de conejo con alas, con lo cual se confirma lo que no todo lo que se dice "Los Falancares" es fantasía.

En los días que han precedido, nuestra llegada y debido al extraordinario estudio realizado en la vida y reconocimiento llevada a cabo por nuestro camarada Arturo Lahoz, "ingeniero jefe de los servicios técnicos" de esta hermosa urbe, ha tenido el feliz trascendental acierto de descubrir agua caliente.

En los suntuosos salones del Palacio de Justicia de la ciudad, se celebra un lucido baile de disfraces, durante la tarde de hoy, al cual quedan invitados los excursionistas de Educación. Descanso, advirtiéndose que no será objeto de bromas "calidas".

Una vez finalizado el baile y terminada la fiesta, se trasladarán todos a concurrente a la casa solariega de Francisco abuelo de los señores de Auturo y de Lahoz, donde los eructantes doctor Cañada, señor Roiba, doctor Araujo disertarán con su autorizada elocuencia sobre los siguientes temas: "La música polifónica en Edad Media", "Pintura futurista en Imperio Bizantino" y "La influencia de los platillos volantes en las decisiones de Nerón", respectivamente.

Nos despedimos hasta el próximo número con un abrazo y un saludo bravo en alto para nuestros familiares y camaradas, no olvidando a nuestras "puritas".

¡AGRICULTORES! ¡INDUSTRIALES!**No os resignéis con vuestra producción****¡Producir más y mejor!****Modernizando y mecanizando vuestras viejas instalaciones con la maquinaria y utillaje más conveniente****Sin desembolso inmediato y a precios normales****podéis adquirir:****Grupos moto-bombas de gasolina, Diesel y eléctricos, motores, tractores, maquinaria agrícola, utillaje, etc., etc., de todas las marcas y modelos nacionales y extranjeros.****INFORMARSE SIN COMPROMISO EN:****EXPLORACIONES INDUSTRIALES Y AGRICOLAS, S. A.****Villanueva, 14, (Esquina a Serrano) MADRID**